

La Secrétaire étasunienne au commerce entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 6 octobre (RHC).- La secrétaire au commerce des États-Unis, Penny Pritzker, entame aujourd'hui une visite officielle de deux jours à Cuba, dans le cadre du processus vers la normalisation des relations entre nos deux pays.

Ce mardi, Penny Pritzker doit s'entretenir avec le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca et visiter la Zone Spéciale de Développement du Mariel entre autres endroits d'intérêt économique, historique et culturel de La Havane.

Pendant son séjour dans la capitale cubaine, Penny Pritzker, entend également inaugurer une rencontre entre des responsables des départements du Trésor, du Commerce et d'État des États-Unis et des représentants de plusieurs ministères cubains.

Les deux parties analyseront la portée et les limitations des mesures prises cette année par le gouvernement du président Barack Obama pour modifier l'application de plusieurs aspects du blocus contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71648-la-secretaire-etasunienne-au-commerce-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba